



Asunto:	Comisión de Calidad (CC) de la Facultad de Geología	
Lugar: Decanato de la Facultad	Fecha: 12/02/2020	Inicio: 10:00 Final: 12:00
Asisten:		
Juan R. Bahamonde Rionda	Presidente	
Rosa Ana Menéndez Duarte	PDI	
Luis Pedro Fernández González	PDI	
Diego Jaime Álvarez Lao	PDI	
Marcos Navarro Ramón	Estudiante	
Araceli Rojo Álvarez	Agente Externo	
Miguel Angel Pascual Santirso	Unidad Técnica de Calidad	
Excusan su asistencia:		
María Isabel González Rodríguez	Secretaria	
Luis Alberto Pando González	PDI	
Gabriel García Davia	Estudiante	
Objeto: Revisión de la Guías Docentes		
Orden del día/ Temas tratados:		
<ol style="list-style-type: none">1. Aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior2. Valoración y aprobación, si procede, del Informe de Seguimiento del Grado en Geología correspondiente al curso académico 2018-193. Valoración y aprobación, si procede, del Informe de Seguimiento del Máster en Recursos Geológicos e Ingeniería Geológica correspondiente al curso académico 2018-194. Ruegos y preguntas		
Conclusiones / Acuerdos:		
<ol style="list-style-type: none">1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior Se aprueba el acta de la reunión anterior por asentimiento.2. Valoración y aprobación, si procede, del Informe de Seguimiento del Grado en Geología correspondiente al curso académico 2018-19<ul style="list-style-type: none">o Se revisa el Informe de Seguimiento del Grado en Geología analizando los resultados que en él aparecen.o Se obtiene buenos resultados en la Encuesta General de la Enseñanza (EGE), tanto por parte del alumnado, como por parte del profesorado. Mostrando valores por encima de los obtenidos en la Rama de Conocimiento y de la UO.o Las prácticas de campo son un aspecto muy bien valoradoo La duración media de los estudios ha disminuido en este curso académico, resultados comparables a los de la Rama de Conocimiento y los de la UO.o Los resultados de las tasas de rendimiento académico son altos, valores similares a los de la Rama de Conocimiento y los de la UO.o La tasa de abandono se sitúa por encima del objetivo establecido, debido a que hay alumnos no vocacionales y con poco nivel de base.o La tasa de graduación se sitúa por debajo del objetivo establecido.o Las prácticas Externas se han desarrollado sin incidencia, cumpliéndose lo esperado y con buena valoración.o Para la valoración de las prácticas externas se utiliza un formulario propio de la		



Facultad de Geología, desde la Unidad Técnica de Calidad se comenta que no es el modelo establecido para todas las titulaciones de la UO. Se seguirá utilizado el mismo modelo en formato papel si no hay comunicación oficial sobre el uso del formato establecido.

- Los resultados de la encuesta de Percepción del Proceso de aprendizaje dan como aspectos más valorados la capacidad de "Adquirir Conocimientos" y "Pensar de forma crítica y analítica" y también obtienen buenos resultados los aspectos "Analizar problemas cuantitativos", "Resolver problemas complejos reales" y "Trabajar en equipo".
- La valoración de los programas de movilidad es buena, si bien sería deseable establecer convenios con universidades de lengua inglesa, lo cual no resulta fácil
- La mayoría de los egresados volverían a estudiar el mismo Grado.
- La tasa de estudiantes que se encuentran trabajando es del 14%. Debido a la caída en las necesidades del mercado actual, necesidad de aumentar los conocimientos de más informática aplicada a la geología.
- Hay una gran parte de los egresados que estudia el Máster en Recursos Geológicos e Ingeniería Geológica, ofertado por el mismo Departamento de Geología, una vez terminan los estudios del Grado en Geología.
- En el caso del tema de la informática aplicada a la geología, se plantea un cambio en el plan de estudios. Se estudió la cuestión, pero no se llegó a un acuerdo.
- Se plantea la cuestión acerca del uso del inglés en la titulación, los alumnos creen que sería bueno aumentar el contenido del idioma en las clases.
- Los datos de asignaturas críticas que deben de ser considerados realmente como problemáticos son los de las asignaturas de Química y de Mineralogía
- Del análisis de las asignaturas críticas se puede apreciar que puede haber un bajo nivel de Matemáticas, Física y Química, por lo que sería recomendable incluir más materia en este sentido para suplir las carencias.
- Se revisarán las guías docentes para mantener la homogeneidad entre todas.
- Se aprueba el informe a la espera de realización de cambios menores.

3. Valoración y aprobación, si procede, del Informe de Seguimiento del Máster en Recursos Geológicos e Ingeniería Geológica correspondiente al curso académico 2018-19

- Se revisa el Informe de Seguimiento del Grado en Geología analizando los resultados que en él aparecen.
- Se valora positivamente el alto número de estudiantes procedentes de otras universidades.
- Hay un bajo índice de participación en la Encuesta General de la Enseñanza (EGE).
- Los resultados son buenos, pero se tiene en cuenta que, al haber un número bajo de matriculados, cualquier opinión puede hacer cambiar los resultados en ambos sentidos.
- Se plantea el tema de las fechas de realización de la EGE, ¿por qué se realiza antes de la evaluación?
- Las tasas de rendimiento académico son altas.
- Se observó que la tasa de Eficiencia descendía en cursos académicos anteriores, pero en este curso ya incrementó su valor.
- En relación con los egresados, se observa una caída en la tasa de empleo, debido a la crisis del sector.
- Del informe de percepción del proceso de aprendizaje se puede deducir que los alumnos tienen una visión del Máster como práctico más que teórico.
- Aunque en alguna asignatura los alumnos expresan que hay mucha teoría y que el Máster tiene un sentido más dirigido a la investigación y menos profesionalizante.



- También expresan excesiva carga de trabajo.
- En relación a las prácticas externas, expresan que la duración es muy corta.
- Se aprueba el informe a la espera de realización de cambios menores.

4. Ruegos y preguntas

- Se cierra la reunión sin ruegos ni preguntas.

En Oviedo, a 12 de febrero de 2020.

Fdo: El/La Secretario/a
Rosca Ana Menéndez Duarte


El/La Presidenta/a
Juan Ramón Bahamonde Rionda



